

SEVRAGE

Par Profil supprimé Postée le 04/09/2017 13:01

Peut on avoir la diarreé quand on arrête l alcool

Mise en ligne le 05/09/2017

Bonjour,

L'arrêt de l'alcool peut en effet entrainer des troubles digestifs tels que des diarrhées.

Toutefois, elles peuvent être également la conséquence de multiples facteurs : prise d'un traitement médicamenteux, alimentation, anxiété,

Si cela vous inquiète et/ou si vos diarrhées sont très importantes au point de vous fragiliser physiquement, n'hésitez pas à en parler à votre médecin traitant. Pensez en attendant, à bien vous hydrater.

Nos écoutants restent à votre disposition pour toutes autres questions soit par téléphone au 0980980930, tous les jours de 8h à 2h, soit par chat, via notre site internet, www.alcool-info-service.fr, tous les jours de 14h à minuit.

Bien cordialement

En savoir plus :

- Adresses utiles du site Alcool info service